



La fédération camerounaise de football (Fécafoot) a annoncé officiellement dans son site, la disponibilité du poste de sélectionneur de l'équipe nationale du Cameroun.

C'est un poste devenu vacant depuis le limogeage de l'ex sélectionneur principal Hugo Broos, en Décembre car il avait été reproché à celui-ci la non-qualification à la coupe du monde Russie 2018, et le refus le refus de s'établir aux règles du Cameroun.

Pour ce qui est du sélectionneur des lions indomptables, le cahier des charges précise que les candidats doivent avoir une bonne connaissance du football africain et être prêts à résider au pays. Selon la Fécafoot, le nouveau patron du banc de touche des lions indomptables devra diriger et continuer de bâtir une équipe gagnante qui respecte la philosophie et les valeurs de la fédération.

Toutefois, le candidat retenu devra démontrer un certain nombre de responsabilités clés, y compris la capacité de travailler dans une équipe en maximisant les opportunités sur et hors du terrain pour renforcer la confiance, la cohésion et l'esprit positif du groupe . Dès lors, la l'instance faitière de football du Cameroun est donc à la recherche d'un entraîneur de football exceptionnel avec un bilan constant dans l'environnement professionnel.

Ainsi, elle annonce également aux candidats voulant postuler de joindre à leur demande, un

projet de programme de travail qui va aller de cette année 2018 jusqu'en 2020, avec à l'appui un processus de sélection.

La Fécafoot rappelle que la date limite du dépôt de candidature est prévue au vendredi 23 Mars 2018.
